

Sicario del Tren de Aragua cae tratando de huir por la frontera norte del país

El "Chencho", ligado a la célula de la organización que operaba en Viña del Mar, fue detenido en el rodoviario de Iquique. Su compañero sigue prófugo.

Redacción
 La Estrella de Valparaíso

En el norte de nuestro país fue capturado uno de los peligrosos sicarios que operaba en el centro de Viña del Mar vinculado al brazo armado del Tren de Aragua que se había tomado las plazas de la ciudad para el tráfico de drogas.

Juan José Farías Vásquez, alias "Chencho", era parte de la célula de la agrupación criminal que desbarató la PDI junto al equipo de Crimen Organizado de la Fiscalía y que dejó 34 detenidos en medio de la operación Tren del Mar ejecutada simultáneamente en Viña del Mar, Villa Alemana y Limache, quedando 16 de los imputados -los estrechamente ligados a la organización- en prisión preventiva.

El operativo, dijeron los persecutores, fue exitoso. Sin embargo, en él no pudieron detener a dos sujetos que mantenían orden de captura por lo cual quedaron en calidad de prófugos y sus fotografías fueron difundidas para solicitar la ayuda de la ciudadanía en su búsqueda debido a la alta peligrosidad que ambos individuos significan.

HOMICIDIOS

Se trata de dos hombres que operaban armados y que comúnmente se denominan sicarios. A ellos se les vincula a diversos homicidios que ocurrieron en céntricos lugares de Viña del Mar, por lo cual fueron buscados ampliamente logrando la captura de uno de ellos en el norte del país.

Información policial



RENZO ESPINOZA LÓPEZ, ALIAS "CHUKY" SE MANTIENE PRÓFUGO.



EN IQUIQUE FUE CAPTURADO EL SICARIO APODADO "CHENCHO".

da cuenta que Farías cayó en el terminal rodoviario de Iquique pretendiendo huir a través de Colchane hacia Bolivia.

"Se logró la detención de un sujeto de sexo masculino, venezolano, de 21

años de edad, de situación migratoria irregular apodado 'Chencho', quien se encontraba en calidad de prófugo a raíz del operativo denominado Tren del Mar por su responsabilidad en a lo

DELEGADA

La delegada presidencial, Sofia González, destacó el trabajo de la PDI y la Fiscalía que "logran capturar a una de las personas que se mantenían prófugas del allanamiento que se realizó durante la semana pasada". "Esta persona está presuntamente vinculada a delitos violentos, al menos a tres homicidios y también secuestros, por lo tanto, es muy importante que sea puesto a disposición de la justicia", dijo la autoridad.

menos tres homicidios ocurridos en la ciudad de Viña del Mar durante noviembre del año recién pasado y julio del presente, los cuales han sido investigados en su totalidad por personal de la Brigada de Homicidios de Valparaíso", informó el inspector Javier Espinoza de la sección policial especializada.

EQUIPO MÚLTIPLE

"Dicha detención fue materializada en la región de Tarapacá, específicamente en la comuna de Iquique, en circunstancias que esta Brigada especializada realizaba diligencias investigativas e intrusivas de vigilancia y coordinaciones con la Fiscalía Ecoh Valparaíso, la Brigada de Investigación Tocopilla y la Brigada de Homicidios Iquique", precisó el oficial.

De esta manera, continúa la búsqueda del otro sujeto sindicado también como sicario: Renzo Espinoza López, alias Chuky, quien también tendría vinculación con crímenes ocurridos en la zona. ☎